	[bookmark: _Hlk54188716]ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ СОГЛАШЕНИЕ № 2
к договору № 7-5-19 от 27.08.2019

									«   »               2020 года

****, далее Исполнитель, в лице Генерального директора ****, действующего на основании Устава с одной стороны и «****», Франция, именуемое в дальнейшем Заказчик, в лице в лице Управляющего директора ****, с другой стороны, заключили настоящее Дополнительное соглашение (далее – Соглашение) к Договору № 7-5-19 от 27.08.2019 (далее  – Договор) о нижеследующем:


1. Изложить пункт 4.5 раздела 4 Договора «Стоимость услуг и порядок оплаты», содержащий порядок оплаты,  в новой редакции:
«4.5. Оплата услуг по настоящему Договору производится путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя или любым другим способом, не противоречащим действующему законодательству РФ, в Евро (EUR) и осуществляется на основании счетов Исполнителя в размере 100% предоплаты в течение 5 (пять) банковских дней с момента получения счета на оплату».
2. Во всем ином, что не оговорено настоящим Соглашением, стороны руководствуются положениями Договора.
3. Настоящее Соглашение подписано в двух одинаковых экземплярах, имеющих равную юридическую силу, является неотъемлемой частью Договора и действует с момента его подписания Сторонами.

	Исполнитель
**** 





Генеральный директор


_______****

	Заказчик
****





Управляющий директор

_______ ****

	
	



	SUPPLEMENTARY AGREEMENT No. 2
to the Contract No. 7-5-19 dd 27.08.2019

									___________ 2020

****, hereinafter referred to as the Contractor, represented by Director General ****, acting on the basis of the Charter, on the one hand, and "****", France, hereinafter referred to as the Customer, represented by Managing Director ****, on the other hand, have concluded this Supplementary Agreement (hereinafter referred to as the Agreement) to the Contract No. 7-5-19 dd. 27.08.2019 (hereinafter referred to as the Contract) as follows:

1. To state clause 4.5 of section 4 of the Contract "Cost of Services and Terms of Payment" which specifies the payment procedure in the new wording:
"4.5. Payment for services under this Contract shall be effected in Euro (EUR) by transfer to the settlement account of the Contractor or in any other way that does not contradict the current legislation of the Russian Federation and shall be made in full in accordance with the Contractor’s invoices within 5 (five) banking days from the date of invoice reception."
2. In all other respects, which is not provided for by this Agreement, the Parties shall be governed by the provisions of the Contract.
3. This Agreement has been signed in two identical copies that have equal legal force, constitutes an integral part of the Contract, and shall enter into force as of its signing by the Parties.


	Contractor
****



Director General


______ ****

	Customer
****




Managing Director


_______ ****

	
	






